

ABSTRAK

Sitti Nofi Sakbanayah, 2023, *Representasi Konflik Batin dalam Tokoh Utama pada Novel "Janshen"*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Agus Purnomo Ahmad Putikadyanto, M.Pd.

Kata Kunci: *Representasi, Konflik Batin, Tokoh, Novel.*

Penelitian ini berjudul "*Representasi Konflik Batin dalam Tokoh Utama pada Novel Janshen Karya Risa Saraswati*". Saya sebagai peneliti tertarik mengambil novel ini sebagai objek penelitian karena konflik yang ada di dalamnya, yang dimana konflik tersebut tentang anak yang mengalami masalah yang tidak seharusnya di alami olehnya dan adiknya.

Tujuan penelitian ini yaitu: *Pertama*, untuk mendeskripsikan tokoh dan penokohan dalam novel Janshen karya Risa Saraswati. *Kedua*, mendeskripsikan konflik batin tokoh utama pada novel Janshen karya Risa Saraswati. *Ketiga*, mendeskripsikan penyebab konflik batin tokoh utama pada novel Janshen karya Risa Saraswati.

Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif dengan jenis pustaka. Sumber data yang diperoleh dari dokumen yang berbentuk novel Janshen karya Risa Saraswati. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti di sini adalah membaca novel secara menyeluruh, kemudian mencari ungkapan-ungkapan yang termasuk konflik batin yang ada dalam novel tersebut dan menandai ungkapan-ungkapan tersebut dalam novel Janshen. Dan analisis data dilakukan melalui upaya pengelompokan, menyamakan data yang sama dan membedakan data yang berbeda, serta menyisihkan pada kelompok lain data yang serupa, tetapi tak sama. Adapun cara pengecekan keabsahan data dalam penelitian ini, adalah perpanjangan keikutsertaan dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, *Pertama* ada 27 ungkapan yang mendeskripsikan tokoh dan penokohan dalam novel Janshen karya Risa Saraswati. Dimana, semua ungkapan-ungkapan tersebut sangat menggambarkan penokohan tokoh-tokoh yang terdapat dalam novel Janshen. *Kedua* ada 25 ungkapan yang mendeskripsikan konflik batin tokoh utama pada novel Janshen karya Risa Saraswati. Dimana, semua ungkapan-ungkapan tersebut menjelaskan bagaimana konflik batin yang di alami tokoh utama dalam novel Janshen. *Ketiga* ada 25 ungkapan yang mendeskripsikan penyebab konflik batin tokoh utama pada novel Janshen karya Risa Saraswati. Dimana, semua ungkapan-ungkapan tersebut menjelaskan penyebab konflik batin yang di alami tokoh utama dalam novel Janshen.